
南知多町教育委員会（令和４年１月定例会）会議録 

 

開閉会の日時 

 

令和４年１月２５日（火）  午後 １時４０分 開会 

              午後 ３時２８分 閉会 

開 催 場 所  南知多町役場 講義室 

出席した構成員 
高橋篤教育長、折戸良直教育長職務代理者、坂口薫史委員、 

吉原知味委員、山下陽委員 

説明のため出席 

した職員 

 鈴木和芳学校教育課長、森 崇史社会教育課長    

山本剛資学校給食センター所長、中村浩二指導主事 

議 事 日 程  別紙のとおり 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 

傍  聴  人 １人  

 

 

 

 

 

 

 

  



別紙    令和４年１月 定例教育委員会 会議日程 

                      日 時  令和４年１月２５日（火） 

                    午後１時４０分 

                       場 所  南知多町役場 講義室 

日程１ 会議録の承認 

 

日程２ 教育長報告 

                   

日程３ 議案第１号 令和３年度南知多町教育委員会教職員表彰被表彰者の決定につ

いて 

日程４ 議案第２号 南知多町立学校管理規則の一部を改正する規則について 

 

日程５ 議案第３号 南知多町共同学校事務室の組織及び運営等に関する要綱の制定

について 

日程６ 議案第４号 令和４年度儀式等について 

 

日程７ 議案第５号 町議会の議決を経るべき議案（令和３年度南知多町一般会計 

補正予算案のうち教育費）について 

 

日程８ 協議・報告事項その他自由討議 

 

(1) 小学校再編委員会の検討状況について 

 

(2) 中学校再編委員会について          

 

(3) 令和４年南知多町成人式の結果について  

 

(4) 後援申込みについて 

 

(5) 学校教育課関係の行事予定等について 

 

(6) 社会教育課関係の行事予定等について 

 

(7) 学校給食センター関係の事業等について 

 

(8) その他   

ア ４月定例教育委員会の日程について 
 
 
 
 

次回定例会予定 3月 2日（水）午後 1時 40分～ 南知多町役場 講義室             
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高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

それでは、ただ今より、１月定例教育委員会を開会いたします。 

本日の出席は私と教育委員４名であり、会議は成立いたします。 

会期は規則の定めるところにより、本日１日限りといたします。 

 

教育委員会の会議は、原則公開でありますが、地方教育行政の組織

及び運営に関する法律の規定により「人事に関する事件その他の事件

について、教育長又は委員の発議により、出席委員の三分の二以上の

多数で議決したときは、これを公開しないことができる。」と規定され

ています。 

つきましては、本日の協議事項である「日程７ 議案第５号 町議

会の議決を経るべき議案（令和３年度南知多町一般会計補正予算案の

うち教育費）」については、町議会に上程する前の意思決定過程の情報

でありますので、この部分の会議については、非公開とすることを提

案させていただきます。 

それでは、この提案に賛成の方の挙手を求めます。 

 

（挙手全員） 

 

ありがとうございました。挙手全員であり、可決されました。 

つきましては、傍聴人の方には、当該議事になりましたら、ご退席

いただくことになりますので、ご協力よろしくお願いします。 

 

それでは、「日程１の会議録の承認」に入ります。これについては、 

会議の前に、教育委員の方に確認していただき、終了していますので、

次に移ります。「日程２の教育長報告」につきまして、私から報告させ

ていただきます。 

 

（12月定例教育委員会以降出席した知多地方教育事務協議会、知多地

方教育事務協議会幹事会、町校長会議、地教委人事面談等の状況につ

いて説明した。） 

 

私からの報告は以上であります。 

ご質問等がありましたら、お受けします。 

 

（質問、意見なし） 
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高橋教育長 

 

 

 

事務局 

（中村指導主事） 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

坂口委員 

 

事務局 

（中村指導主事） 

 

坂口委員 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

事務局 

（鈴木学校教育課長） 

 

次に、「日程３ 議案第１号 令和３年度南知多町教育委員会教職員

表彰被表彰者の決定について」に入ります。事務局の説明をお願いし

ます。 

 

(今年度も新型コロナウイルスの影響で、知教協の教育論文の募集が

行われなかったこともあり、表彰者該当者は個人として、愛知県教育

委員会教職員表彰をうけた師崎中学校の山下先生、団体として、環境

美化教育優良校表彰をうけた篠島小学校となった。町教育委員会表彰

要項により、令和３年度南知多町教育委員会教職員表彰被表彰者に決

定したい旨、説明した。併せて、新型コロナ感染症予防対策として、

昨年と同様に。一部の教職員参加として、その他の教職員は、各学校

よりオンラインでの参加方式で実施することを説明した。) 

 

事務局の説明が終わりました。これより審議に入ります。 

ご意見、ご質問等がありましたらお願いします。 

 

我々教育委員は、南知多町役場へ来た方がいいか、どうですか。 

 

昨年度と同様に、会場に来ていただきたいと考えています。 

 

 

わかりました。 

 

他にご質問等もないようですので、これより採決に入ります。 

「議案第１号 令和３年度南知多町教育委員会教職員表彰被表彰者の

決定について」、原案どおり決することに賛成の方の挙手を求めます。 

 

（挙手全員） 

 

挙手全員でありますので、議案第１号につきましては、原案どおり

可決されました。 

次に、「日程４ 議案第２号 南知多町立学校管理規則の一部を改正

する規則について」に入ります。事務局の説明をお願いします。 

 

(学校管理規則を改正する理由について説明した。１点目は、来年度

より主幹教諭を設置予定のため現行規則の改正が必要である。２点目

として、学校における事務処理体制の整備、効率化及び学校運営に関
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高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

事務局 

（鈴木学校教育課長） 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

する支援を行うため、共同学校事務室を設置するにあたり、現行規則

の改正が必要であると説明した。) 

 

事務局の説明が終わりました。これより審議に入ります。 

ご意見、ご質問等がありましたらお願いします。 

 

 （質問、意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、これより採決に入ります。 

「議案第２号 南知多町立学校管理規則の一部を改正する規則につ

いて」、原案どおり決することに賛成の方の挙手を求めます。 

 

（挙手全員） 

 

 挙手全員でありますので、議案第２号につきましては、原案どおり

可決されました。 

次に、「日程５ 議案第３号 南知多町共同学校事務室の組織及び運

営等に関する要綱の制定について」に入ります。事務局の説明をお願

いします。 

 

 （国の法改正により「共同学校事務室」が制度化され、事務の効率

化などの推進が示されている。本町においても、中学校の再編や事務

処理体制の整備、効率化などを図るため、学校管理規則の改正と併せ

て要綱を制定し、令和４年４月１日からの施行を説明した。） 

 

事務局の説明が終わりました。これより審議に入ります。 

ご意見、ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、これより採決に入ります。 

「議案第３号 南知多町共同学校事務室の組織及び運営等に関する

要綱の制定について」、原案どおり決することに賛成の方の挙手を求め

ます。  

 

（挙手全員） 
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高橋教育長 

 

 

 

 

事務局 

（鈴木学校教育課長） 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

山下委員 

 

事務局 

（鈴木学校教育課長） 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

挙手全員でありますので、議案第３号につきましては、原案どおり

可決されました。 

次に、「日程６ 議案第５号 令和４年度儀式等について」に入りま

す。事務局より説明をお願いします。 

 

（令和４年度における入学式、卒業式及び各学期の始業式・終業式

等の日程案及び令和４年の卒業式と入学式の教育委員の出席について

説明した。来年度は、高校入試の日程変更により中学校の卒業式が例

年より少し遅くなったことを説明した。） 

 

 事務局の説明が終わりました。補足説明ですが、例年、教育委員さ

んに式の中で祝辞を読んでいただいていましたが、コロナ感染症予防

対策として式全体の時間短縮から、紙面での挨拶とさせていただく方

向です。ただし、来賓紹介の時に一言いただければと考えています。

これより審議に入ります。 

ご意見、ご質問等がありましたらお願いします。 

 

当日は、直接学校へ行けばよろしいですか。 

 

はい。受付時間に学校へ行っていただきますよう、よろしくお願い

します。 

 

他にご質問等もないようですので、これより採決に入ります。 

「議案第４号 令和４年度儀式等について」、原案どおり決すること

に賛成の方の挙手を求めます。 

 

（挙手全員） 

 

挙手全員でありますので、議案第４号につきましては、原案どおり

可決されました。 

次に、「日程７ 議案第５号 町議会の議決を経るべき議案（令和３

年度南知多町一般会計補正予算案のうち教育費）について」に入りま

す。それでは、ここで、傍聴人の方には、ご退席を願いします。 

 

（傍聴人１人に、退室していただいた。） 

 

【「日程７ 議案第５号 町議会の議決を経るべき議案（令和３年度南
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高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

事務局 

（鈴木学校教育課長） 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

事務局 

（鈴木学校教育課長） 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

坂口委員 

 

高橋教育長 

知多町一般会計補正予算案のうち教育費）について」は、非公開にお

いて審議されたため、南知多町教育委員会会議規則第 15 条第 3 項の

規定により、会議録は別途作成】 

 

傍聴の方には、入室をお願いします。 

 

（傍聴人１人に、入室していただいた。） 

 

次に、「日程８ 協議・報告事項その他自由討議」に入ります。 

「(1)小学校再編委員会の検討状況について」、事務局の説明をお願

いします。 

 

(第６回の小学校再編委員会の会議内容について説明した。 

校歌、校章、プレートの作成状況、スクールバス、職員駐車場の改

修予定について経過説明した。また閉校式について大井小学校が３月

24 日、師崎小学校が３月 26 日に開催、みさき小学校の開校式につい

ては４月５日に開催することを説明した。) 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、次に、「(2) 中学校再編委員会につい

てについて」、事務局の説明をお願いします。 

 

(明日開催する中学校の再編委員会資料について説明した。統合に向

けて決めていく事項をまとめた進行計画、全８回の再編委員会の議題

案、統合へ向けての部活動案、校名決定案、制服・体操服の制定案、

PTA 組織づくりについて説明した。) 

 

事務局の説明が終わりました。全体を通して何か意見質問はありま

すか？ 

 

明日の会議には、参加をしてもよろしいですか。 

 

はい、大丈夫です。 ありがとうございます。当日来て頂ければ、オブザーバーというこ
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高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

坂口委員 

 

高橋教育長 

 

坂口委員 

 

 

高橋教育長 

 

 

坂口委員 

 

 

とになりますが、再編委員会の話し合いの内容を聞いてもらうのは、

大事ですし、ありがたいです。 

 

明日は、教育委員会を代表して私が出席しますので、委員の方に意

見を伺いたいと考えています。 

まず部活動について 124ページに A案と B案を示しました。 

A案は、それぞれの学校にある部活動に 3年生が夏の大会で引退し

た後に、1、2年生は、引き続き学校にある部活動を行います。土、日

あるいは夏休み中においては、希望者は、統合中学校の部活動に参加

することができるのが A案です。 

Ｂ案は、夏の大会が終わった段階で来年度の統合中学校を目指して

その統合中学校の部活動に所属します。各学校の練習時には、少人数

の部活がたくさんできることになります。夏休み中や土日は、みんな

が集まって統合中学校で練習をします。平日については、各校で活動

します。これが B案です。 

部活動について一番考えてあげたいのが、令和５年度の 3年生の子

ども達のことです。この子たちは、令和５年に統合して４月から７月

の 4ヶ月の部活動を経て夏の大会で引退します。チームスポーツの場

合ですと、果たして 4ヶ月でチ－ムがしっかりできるかどうかという

問題があり、早くから準備をする必要があるのではないかと考えてい

ます。夏に引退した時に、「充実した部活動を中学校の時にできた」と

いう思いを残してあげるにはどうしたらいいのかを考えたいと思いま

す。委員のみなさん、どうでしょうか。 

 

B案は、今年の夏が終わってから、合同でやるということですか。 

 

はい、そうです。 

 

もし、その時に現在の学校にない部活動に、夏から変更したい子ど

もがいたら、変更できるということですか？ 

 

はい、そうです。子どもたちに夏の大会前の段階で、夏の大会が終

わったらどの部活動に所属したいか調べる必要があります。 

 

統合後に部活動を変える意思があるなら、早くから変更した方がい

いかもしれませんね。 
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高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

坂口委員 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

坂口委員 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

坂口委員 

 

高橋教育長 

 

折戸委員 

 

 

事務局 

（鈴木学校教育課長） 

 

 

はい、その方が充実した１年を過ごして、３年生の子が夏に引退で

きると思います。 

例えば、篠島中の男子生徒で考えると、現在の部活動は、野球とボ

ランティア部があります。平日はそこに活動しながら、土曜日か日曜

日に海を渡って統合中学校の野球部のメンバーとして、部活動の練習

をする。日間賀中の男子生徒の場合で考えると、現在の部活は、バレ

ーと卓球部があります。もしサッカーをやりたい子がいたら、平日は

バレーをやって、土曜日か日曜日には統合校に行ってサッカーの練習

をする。平日は、秋から冬の時期になってきますので、ほとんど体力

づくりしか練習ができない時期になってくるので、なんとかいけるか

なとは思っています。 

 

Ｂ案でもやっぱり土日だけということですか？ 

 

そうですね。土曜日か日曜日だけです。平日の例えば夏休み中は、 

統合中学校のメンバーで練習していくことになります。Ｂ案のいい面

は、部活動を通じて他校の生徒と知り合いができて、安心して統合で

きると考えています。 

 

ただ、部活動を変更したい子どもにとっては、平日は、自校で部活

動を行って、土日に自分のやりたい例えば野球部にはいるのは、なか

なか難しい気がします。 

 

そうですね。少人数でも野球の練習を普段からやっていくというの

がいいかもしれませんが。 

 

平日は、基礎体力をしっかりつけるとか。 

 

その点が議論の分かれるところだと思います。 

 

質問していいですか？ 集まり方というか、交通手段というのは、

どのように考えていますか 

 

今考えているのは、部活動を変更したいと思う生徒がどれぐらいい

るのかという調査を行う必要があります。その調査を踏まえて予算を

6 月町議会へ補正予算として要求していきたいと考えています。具体

的には、船代及びバス代等を把握して、予算計上していきたいと考え
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折戸委員 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

折戸委員 

 

 

 

高橋教育長 

 

折戸委員 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

折戸委員 

 

高橋教育長 

 

 

ております。 

 

全体のことがよく分かっていませんが、来年度は、土日とも部活動

はあると考えてよろしいのでしょうか？ 

 

部活動は、平日と土日のどちらかです。夏休み中は、土日は、部活

動はなくて、平日の活動ということになります。統合中学校での活動

も十分できるとは思っています。それから今課長から話がありました

が、日間賀の子ども達や、篠島の子ども達も希望している部活に参加

できる体制を整えてあげたいと思っています。その時の旅費について

は、何とか町が支出できるような準備を考えでいます。 

それから内海・豊浜・師崎地区の子ども達については、海っこバス

を上手く活用しながら、活動場所に移動してもらうことになります。 

その時には、バスの運行ダイヤの変更要望も必要になってくるかも

しれません。 

 

今のお話で、例えば篠島がというお話が出ましたのでお聞きします

が、篠島の子ども達は 3 年生の夏の大会の時は、どういう立場でとい

うことが想定されますか？ 

 

令和４年度ですか？ 

 

令和５年度です。新しい統合中学校ができた令和５年の夏の大会の

時は、例えば野球を篠島で平日練習していて、土日のどちらかは希望

がある子どもは、希望があるか分かりませんが、合同部活の方に参加

して、夏の大会とかについては今決まってはないと思いますが、篠島

中学校として例えばチームを作るのか、それとも篠島中学校の例えば

合同中学校のチームに参加するという形なのか、どんなことを今想定

されていますか。 

 

それは篠島中学校の選択になると思います。 

 

ではどちらにでもなるということですね。 

 

はい。どちらでもいけると思います。現在の部活動でそのまま単独

チームとして出て行くという選択もできますし、統合中学校に合わせ

た少人数の部活をたくさん準備しておいて、合同チームとして統合中
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折戸委員 

 

高橋教育長 

 

 

折戸委員 

 

事務局 

（中村指導主事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

坂口委員 

 

 

 

学校プラス篠島中学校のチームとして参加することも可能です。 

それは、保護者の方も含めて篠島中学校で選択をして頂く必要があ

ります。 

 

そうですね。そういう機会を設けるということになるでしょうね。 

 

はい。その頭出しのために、本日、部長と係長が新入生の保護者説

明会に篠島中学校に出かけています。 

 

ありがとうございました。 

 

先程Ｂ案にしたときの平日の部活動について質問が出ていました。 

これは、Ｂ案という中でどうするかという細かい部分の検討になっ

てくると思います。今ご覧になられている 124 ページの表によると、

Ｂ案のデメリットという欄のところを見て頂くと、2年生の時点では、

平日は個人練習となってしまいます。しかし考えようによっては、例

えば、日間賀の子がサッカーをやりたいからサッカー部に入ったとし

て、土曜日か日曜日は、サッカー部で合同練習をして、来週はこうい

うメニューをやりなさいと指導されて個人練習をする、ということも

B案の中の選択肢としては考えられます。 

もちろん、そうではなくて平日はサッカーの練習ではなく、既存の

バレーをする選択肢も考えられます。 

Ａ案は、自校の部活を基本として、希望者は土日に行くという案、

という捉え方で考え頂くといいと思います。 

 

なかなか難しいですよね。 

もしご意見を頂けるようであれば、明日の会の中でも意見が言いや

すいと思いましたが、難しいですね。この問題は、今日に今日という

問題ではないので、また考えてみてください。 

 

次に校名について、教育委員の皆さんのお考えをお聞きしたいと思

います。 

 

普通に考えると、「南知多中学校」かな。ただ、自分は何かちょっと

変わった名前もいいと思います。小学校が「みさき小学校」なんで、

何かそっちの特徴も踏まえた名前の方が自分は好きです。 
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高橋教育長 

 

吉原委員 

 

高橋教育長 

 

山下委員 

 

 

 

 

 

折戸委員 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

坂口委員 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

ありがとうございます。吉原委員さんどうですか？ 

 

私は、「南知多中学校」がいいと思います。 

 

ありがとうございます。山下委員さんどうですか？ 

 

まあ普通に「南知多中学校」でいいかなとは思います。 

ただ、合唱コンクールの時の大会の名前「海豊かな岬合唱コンクー

ル」が良かった。そこに篠島と日間賀が入ってくるので、このような

イメージの名前がいいのかなあと思います。そういうのを頭で考えら

れればよいのですけど、今は浮かんできません。 

 

私は、第Ⅰ候補として「南知多中学校」と思います。可能性が一番

高くて、無難であると思います。 

 

ありがとうございます。私も個人的な意見を言っていませんが、個

人的には 125ページの上に棒線が引っ張ってありますが、「将来的に南

知多町全域とする中学校」を目指しているので、町内で一つの中学校

だったら「南知多中学校」しかないと考えています。市町名の名前が

ついた中学校を知多半島全域で考えてみると、10市町中 7市町ありま

す。半田、知多、大府、阿久比とかはみんな市町名がついた中学校が

あります。ついてないのは、東海市と美浜町と南知多町です。東海市

は私立で同じ名前を使っているところがあるので、つけるのを避けた

のではないかと考えます。あとは美浜町と南知多町です。例えば、何

年か先に美浜町が町の名前を中学校につけた時、南知多町だけ中学の

名前が町の名前と違うのはどうかと思ったりします。だから市町名を

つけるのは、一般的だと思います。これは個人的な意見です。 

 

今までの所で、他になにかご意見、ご質問はありますか。 

 

部活動ですけど、例えば新しい部活動とかを取り入れる予定はあり

ますか？ 

 

保護者意見交換会でも坂口委員と同じ意見の方が何人かいました。

新しい部活動を作りたい気持ちはありますが、現在の部活動の存続を

考えると、新しい部活動を作るというのは慎重に考える必要がありま

す。将来的には、学年で 100 人を切って男女合わせても 60 人とか 70
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坂口委員 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

事務局 

（森社会教育課長） 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

事務局 

（鈴木学校教育課長） 

事務局 

（森社会教育課長） 

人とかいう時代もすぐ来ますので、現在の部活動のどれかを減らして

いく必要が出てきます。新しい部活動の設置については、よく考える

必要があります。 

 

例えば、町の人口推計を見る限り、どんどん過疎化が進んでいます

が、全国からここにしかない部活動を求めて引っ越してくれるような

魅力ある部活動ができれば、統合中学校へ転入してくる子がいるかも

しれない。そんな魅力が必要ではと考えます。  

 

部活動については、１月３０日に生徒準備会がありますので、子ど

も達の意見も聞きたいと思っています。 

 

ほかにご質問等は、よろしいですか。なければ 129 ページの「今後

の南知多町における学校教育」について私から説明します。 

 

（今後の南知多町における学校教育について、南知多町が目指す児

童生徒像や基本的な小中学校の教育体系などを説明した。） 

 

ご質問等もないようですので、次に、「(3)令和４年 南知多町成人式

の結果について」、事務局の説明をお願いします。 

 

（令和４年１月９日（日）に実施した南知多町成人式の結果について

説明した。当日の参加者は 144 人、住基登録者と町外申込者の計 152

人に対して 94.7%の出席率であった。） 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、次に、「(４) 後援願申込みについて」、

事務局の説明をお願いします。 

 

（南知多町教育委員会教育長に対する事務委任規則により、教育長に

委任されている後援申込みに係る事務処理状況について、申込みのあ

った５件の事業概要等を報告した。） 
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高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

事務局 

（鈴木学校教育課長） 

 

事務局 

（森社会教育課長） 

事務局 

（山本給食センター長） 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

事務局 

（鈴木学校教育課長） 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、次に、「(5) 学校教育課関係の行事予

定等について」、「(6) 社会教育課関係の行事予定等について」、「(7) 学

校給食センター関係の事業等について」、順次、事務局の説明をお願い

します。 

 

（学校教育課関係の２月～４月の行事予定について説明した。） 

 

 

（社会教育課関係の２月の行事予定について説明した。） 

 

（２月分の給食献立予定表について説明した。お祝い給食について

は、新型コロナ感染症予防の観点から今年も学校内のみで行うことと

し、町長、教育長、教育委員の方の出席はご遠慮いただくことを説明

した。） 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、（8）その他に入ります。 

４月定例教育委員会の日程については、いかがでしょうか 

 

４月の定例教育委員会は４月２７日（水）午後１時４０分に決めた

いと考えていますので、よろしくお願いします。 

 

他にご質問、ご意見等がありましたらお願いします。 

ご質問等もないようですので、以上で本日の予定はすべて終了いた

しました。 

これをもちまして定例教育委員会を閉会いたします。 

どうもありがとうございました。 

 


